



TRASCENDIÓ

Que el presidente de la Junta de Coordinación Política y líder de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, participará este viernes en la peregrinación anual a San Juan de los Lagos y entre sus peticiones a la virgen jalisciense puede figurar el milagro de lograr una reforma electoral por consenso o, al menos, con el respaldo de PVEM y PT. En cualquier caso, el legislador irá al santuario de pisay corre, pues el sábado a primera hora deberá estar de vuelta en San Lázaro para encabezar la reunión plenaria de su banca con los secretarios de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**; de Relaciones Exteriores, **Juan Ramón de la Fuente**; de Economía, **Marcelo Ebrard**, y del Trabajo, **Marath Bolaños**.

Que siguiendo con el tono religioso, en los pasillos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que encabeza **Hugo Aguilar Ortiz**, cuentan que ayer vieron haciendo la visita de las siete casas a la alcaldesa de

Acapulco, **Abelina López Rodríguez**, quien trae encima a la Auditoría Superior y al Congreso de Guerrero, porque la quieren auditar y revocar de su cargo, y ella busca saber cómo va su caso. Eso sí, nadie le ofreció avenitón, porque como ya les quitaron las Grand Cherokee y la dama usa collares carísimos, pues ni cómo.

Que la doctora **Lucero Ibarra Rojas** avanza como directora interina del CIDE y este jueves se reunió con la comunidad académica, que le dio la bienvenida. Reconoció el trabajo de todas las áreas, enfatizó que la institución son todas las personas que la integran y adelantó que en las próximas semanas se reunirá con cada espacio para conocer a profundidad sus necesidades, encontrar soluciones y conformar así un proyecto colectivo.

Que aunque la líder del Verde, **Karen Castrejón**, y el senador **Manuel Velasco** se reunieron por tercera vez en menos de un mes con autoridades federales para lograr un acuerdo y acompañar la reforma electoral de la Presidenta, ahora que ya como partido decidieron ir con Morena hacia 2027, resulta que no sueltan prenda y dicen que no hay nada aún, porque, al final de cuentas, todavía no sale la iniciativa formal. Puro humo. —